



学校だより

- 考えを出し合う子
 - 思いやりを形にする子
 - 一歩前にふみ出す子
- 春休み号 令和6年3月22日



卒業・進級、おめでとうございます！

改めまして、卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

15日、来賓や保護者、地域の方々、教職員、在校生に祝福されながら、2名の卒業生が本校を巣立っていきました。校長から卒業証書を受け取る自信に満ちた姿は、凜としてとても美しかったです。4月からの中学校生活、1歩1歩着実に成長していくことをお祈りいたします。



在校生の皆さん、進級おめでとうございます。今日、担任の先生から修了証が手渡され、いよいよ4月からひとつ学年が上がります。今年度の学びをぜひ来年度につなげ、さらに成長した姿を見せてくれることを楽しみにしています。

保護者の皆様、来年度も子どもたちのよりよい成長を願い、全職員、心をひとつにして教育活動を行っていきます。

1・2年生の5人は、卒業式練習後に教室に戻ると、送る言葉の自主練習をしていました。大好きな卒業生のために心を込めて言葉を贈りたいという思いに溢れていました。当日も心に響く素敵な言葉と態度でした。

3・5年生も式に臨む大変立派な姿で感謝の気持ちを伝えることができました。皆さんの思いは、卒業生に確実に届きましたよ。



教育委員の尾張様から温かな雰囲気、素晴らしい卒業式だったという言葉をいただきました。子どもたちが円になって歌っている姿に、全ての子どもたちのつながりが垣間見え、感動されたそうです。

白峰小の子どもたちがあらゆる場面で1つになって取り組んできた、その証です。本当に感動的な卒業式でした。

令和6年度入学式について

令和6年度入学式について、下記のように決まりましたのでお知らせいたします。卒業式と同様に、地域の皆様にも回覧板にてご案内する予定です。詳細につきましては、そちらでご確認ください。

◎日 時：令和6年4月8日（月） 午前9時30分開式

◎式 場：本校体育館



保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。この1年間、子どもたちが大きな事故もなく、無事過ごすことができましたのは、保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご支援、ご協力のお陰と深く感謝しております。また、地域の皆様のお力添えのお陰で、数々の行事や体験活動、学習等ができました。きっと、子どもたちの豊かな感性、ふるさと白峰を愛する心や誇りに思う気持ちが育まれたことと思います。重ねて感謝申し上げます。

春は異動の季節です。我々教職員も異動にともない4月からは新たなスタッフでスタートをいたします。新年度もどうぞよろしくお祈り申し上げます。

